



Mesa de análisis / Andrés Mendoza (Editor nacional de Excélsior) / Gilberto Núñez (Periodista – Tabasco) / Jorge García Orozco (Periodista – Revista MX)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “El ejercicio periodístico se ha mantenido sin cambios, pero la respuesta del poder es mucho más virulenta. Yo creo que ante esta desnudez en la que estos trabajos que se han difundido, no le ha quedado al poder, me estoy refiriendo en específico al senador Adán Augusto, otra salida más que el cinismo, sus argumentos han sido muy débiles”, argumentó Andrés Mendoza.

“Es de un cinismo, aparte de lo del reloj y de lo que se queja el señor Sergio Gutiérrez Luna, hay una parte que a mí me parece todavía peor, que él confiesa un delito, él dice que las cortesías se las regalaron para la Fórmula 1, en la Ley General de Responsabilidades Administrativas de los Servidores Públicos, está prohibido que reciban regalos caros porque se puede tipificar como cohecho o soborno. Después de que yo exhibí que habían hecho un delito en Twitter, la cuenta desapareció, porque se dieron cuenta que este señor los metió ya en un problema legal, porque ya hay diputados de oposición que están pidiendo que se haga una investigación a fondo porque se puede tomar como un soborno o un cohecho”, planteó Jorge García.



https://drive.google.com/file/d/14G7eldS62MoOmWRcUuMSW0z3_pZWFVjT/view